

B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

ADMINISTRACIÓN LOCAL

14669 *RESOLUCIÓN de 11 de agosto de 2005, de la Diputación Provincial de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Anuncio para la provisión, mediante el sistema de concurso-oposición libre de una plaza de Profesor del Conservatorio (Flauta Travesera), encuadrada en la Escala de Administración Especial, Subescala Técnica, Clase Técnico Superior.

Las bases figuran insertas en el Boletín Oficial de esta Provincia número 41, de 1 de marzo de 2005, siendo el plazo de presentación de instancias de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de esta Provincia.

Cáceres, 11 de agosto de 2005.-El Presidente, Juan Andrés Tovar Mena.

14670 *RESOLUCIÓN de 11 de agosto de 2005, del Ayuntamiento de El Puig (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Convocatoria de pruebas selectivas para la provisión de seis plazas de Agente de Policía Local, Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, a cubrir cuatro de ellas por el sistema selectivo de oposición libre, y dos por el turno de movilidad, cuyas bases aparecen publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Valencia núm. 164, de 13 de julio de 2005, y su extracto en el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana de 1 de agosto.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de Valencia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

El Puig, 11 de agosto de 2005.-El Alcalde, Joan Francesc García i Fèlix.

14671 *RESOLUCIÓN de 18 de agosto de 2005, del Cabildo Insular de Tenerife (Santa Cruz de Tenerife), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Convocatorias para la provisión de las plazas que se citan mediante concurso-oposición, que se regirán por las bases publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife número 135, de 18 de agosto de 2005:

Una plaza de Técnico de Gestión, grupo B, escala de Administración General, Subescala de Gestión.

La plaza convocada se reserva para ser provista por el turno de promoción interna.

Tres plazas de Ingeniero Técnico Agrícola, grupo B, Escala de Administración Especial, Subescala Técnica.

Las plazas convocadas se reservan para ser provista por el turno de acceso libre.

Tres plazas de Técnico Auxiliar, Rama Informática, grupo C, Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Clase: Cometidos Especiales.

De las plazas convocadas se reserva una para personas con discapacidad del grado igual o superior al 33%.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Santa Cruz de Tenerife, 18 de agosto de 2005.-P. D., de firma del Consejero Insular del Área de Presidencia y Hacienda, el Jefe del Servicio, P. A., la Jefa de Sección, Adela Camacho Lorenzo.